



SERVING AND DISPLAY TRAYS



PLATEAUX DE SERVICE ET D'EXPOSITION



A tray to suit each need

Un type de plateau pour chaque besoin

Araven's line of serving trays are made of polypropylene, a highly resistant material which makes them ideal for quick-service, self-service restaurants and group catering services. These trays have a textured surface to prevent the contents from sliding. They are nestable and have support points that allow air to circulate between the trays when stacked, which helps them to dry correctly.

La gamme de plateaux de service Araven est fabriquée en Polypropylène, une matière très résistante qui les rend idéals pour les restaurants de service rapide, autoservice et restauration de collectivités. La propre pièce possède une surface texturée pour éviter que le contenu ne glisse. Ils sont empilables et munis de points d'appui permettant la recirculation de l'air entre les plateaux quand ils sont empilés, ce qui favorise un séchage correct.

Araven's flat, deep and display trays are made in SAN which is a very transparent material when not coloured giving it high visibility and shine. When mixed with a colouring agent the material takes on the high profile image which is essential for display purposes. It is rigid but more fragile than the rest of materials. A range designed to adapt to the display any type of food due to the great variety of sizes and finishes available.

Les plateaux plats, creux et d'exposition d'Araven sont fabriqués en SAN, matière très transparente quand elle n'est pas colorée, ce qui confère une grande visibilité et brillance à la pièce. Quand elle est mélangée à un colorant, elle offre, en outre, une excellente présentation, une exigence incontournable pour l'exposition. C'est une matière rigide mais plus fragile que le reste des matériaux. La gamme est conçue pour l'exposition de toutes sortes d'aliments et s'adapte aux différents types grâce à la grande variété des mesures et des finitions.

Snack trays for different uses and locations: serving hors d'oeuvres at the bar, snacks, portions and mini-filled rolls at the table, as a sandwich tray, etc. They can also be used as an amenities tray for hotel room services.

Les plateaux Snack permettent différentes utilisations et emplacements: services d'apéritifs au comptoir, "pinchos", rations et bouchées à table, comme plateau à sandwichs, etc. Ils peuvent s'utiliser aussi comme support "d'attentions spéciales" (amenities) dans le service de chambres des hôtels.



All of the trays are designed without sharp edges, in fact all edges are rounded to make cleaning easier and they can be washed in a dishwasher.

Tous les plateaux sont conçus sans arêtes et à bords arrondis, ce qui facilite leur entretien au lave-vaisselle.



FAST FOOD

5 PP Polypropylene.
-40° +95°

Item	mm	h
1046	350x270	20 mm
1047	416x305	22 mm
1048	458x355	25 mm



FLAT / PLATS

5 SAN Styrene acrilonitrile.
-40° +90°

Item	mm	h
1021	200x150	12 mm
1022	280x190	12 mm
1023	350x240	12 mm
1024	420x300	12 mm
1225	500x360	12 mm



DISPLAY / D'EXPOSITION

5 SAN Styrene acrilonitrile.
-40° +90°

Item	mm	h
1016	280x200	15 mm
1017	350x250	20 mm
1018	420x300	25 mm



5 SAN Styrene acrilonitrile.
-40° +90°

Item	mm	h
1040	200x150	40 mm
1041	280x190	40 mm
1042	350x240	40 mm



DEEP / CREUX

5 SAN Styrene acrilonitrile.
-40° +90°

Item	ø	h
2857	100 mm	25 mm



Item	mm	h
2858	200x100	25 mm



SNACKING TRAYS

Item	mm	h
2859	300x100	25 mm

